

Mittendrin-Gedanken

«Nie wieder...»

20. Januar 1942 Wannseekonferenz

29. Januar 1945 Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz

30. Januar 1933 Machtergreifung

28. Juli 1918 Beginn des 1. Weltkriegs

09. August 1945 Nagasaki

08. September 1939 Beginn des 2. Weltkriegs

07. Oktober 2023 Überfall der Hamas auf Israel

09. Oktober 1990 Fall der Mauer

Nachdem *Johannes* (das heisst auf Hebräisch «Gott ist gnädig») ausgeliefert worden war, ging *Jesus* (das heisst auf Hebräisch: «Gott rettet») ins galiläische Gebiet und trat mit Gottes *Evangelium* (das heisst auf Griechisch: «Gute Botschaft») an die Öffentlichkeit: «Die Zeitenwende (der Kairos) ist da und Gottes Herrschaftsbereich ist zum Greifen nahe gekommen. Fangt neu zu denken an und setzt Euer Leben auf diese gute Botschaft!»

Markus 1,14-15

Heute ist der 31. Januar 2024. Dieser Tag ist nur Heute. Fangen wir neu zu denken an, damit spätere Generationen nicht sagen müssen: «Nie wieder 31. Januar 2024», sondern: «Das war ein glücklicher Moment für Gottes Wirken bei uns!»

Hartmut Schüssler, Pfarrer